

Pemkot Tangerang Hadirkan Mobil Pelatihan Praktik Kerja

TANGERANG (IM)—Pemerintah Kota Tangerang meluncurkan program terbaru mobil Pelatihan Praktik Kerja (Si Praja). Mobil ini dihadirkan untuk meningkatkan kemampuan dan keterampilan masyarakat dalam berwirausaha.

“Agar masyarakat tidak hanya mencari pekerjaan, tapi bisa kreatif dan mandiri dengan berwirausaha,” ungkap Wali Kota Tangerang, Arief R. Wismansyah dalam keterangan tertulis, Selasa (21/2).

Dalam peresmian Mobil Si Praja di Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Senin (20/2), Arief mengungkapkan program ini diinisiasi oleh Dinas Ketenagakerjaan Kota Tangerang. Mobil pelatihan keterampilan yang dinamai Si Praja ini menasar langsung masyarakat di berbagai wilayah. Nantinya, masyarakat dapat langsung mengajukan permohonan pelatihan kepada Pemkot melalui Disnaker. Arief memaparkan ber-

operasinya mobil Si Praja menjadi langkah lanjutan yang ditempuh pihaknya untuk mengatasi permasalahan pengangguran. Sebelumnya Pemkot Tangerang secara rutin telah menggelar pelatihan di Balai Latihan Kerja (BLK) yang tersebar di 13 kecamatan.

“Sekarang dikembangkan untuk jemput bola agar masyarakat dengan komunitasnya bisa langsung datang dan ikut pelatihan, sehingga bisa lebih efektif dan efisien, karena pelatihan yang diberi sesuai dengan kebutuhan,” tutur Arief.

Sementara itu, Kepala Dinas Ketenagakerjaan, Ujang Hendra Gunawan menerangkan ada dua unit mobil Si Praja yang disiapkan pihaknya dengan total program pelatihan sebanyak 44 program. “20 kegiatan berbasis kompetensi dan 24 kegiatan pelatihan yang berbasis kewirausahaan,” pungkasnya. ● pp

Ada 5.000 Kuota Beasiswa Bagi Pelajar SMP di Tangsel

TANGSEL (IM)—Pemerintah Kota Tangerang Selatan menambah kuota beasiswa bantuan biaya pendidikan kepada 5.000 pelajar SMP swasta, yang tidak lolos seleksi penerimaan peserta didik baru (PPDB) tahun ajaran 2022/2023.

Wali Kota Tangerang Selatan, Benjamin Davnie secara rinci menjelaskan, tata cara dan persyaratan untuk calon siswa SMP swasta yang akan memperoleh beasiswa dengan ketentuan sebagai berikut.

Untuk syarat bantuan biaya pendidikan, yaitu peserta yang mendaftar tidak diterima pada PPDB SMP tahun ajaran 2022/2023. Dibuktikan dengan kepemilikan formulir pendaftaran atau nomor pendaftaran PPDB SMP negeri tahun ajaran 2022/2023.

Dalam pendaftaran permohonan beasiswa bantuan biaya pendidikan itu, peserta didik hanya boleh mendaftar pada salah satu sekolah penerima PPDB SMP swasta penerima bantuan pendidikan.

Selain syarat umum tadi, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Tangsel juga menerapkan syarat khusus

kepada siswa calon penerima bantuan biaya pendidikan. Dengan mengutamakan siswa yatim piatu.

“Diutamakan pendaftar yatim piatu, yatim atau piatu. Diutamakan peserta didik yang memiliki prestasi akademik dan nonakademik, pendaftar yang usianya lebih tua, pendaftar yang beralamat di kota Tangsel yang dibuktikan dengan dokumen kependudukan serta Pendaftar yang jaraknya lebih dekat dengan sekolah,” kata Benjamin dalam keterangan tertulis, Selasa (21/2).

Sementara untuk pendaftarannya, calon siswa penerima bantuan biaya pendidikan harus langsung mendatangi sekolah swasta yang telah bekerja sama dalam program beasiswa itu.

“Atau melalui aplikasi yang dimiliki masing-masing sekolah, beasiswa dikirim melalui rekening untuk biaya sekolah selama setahun. Bantuan biaya pendidikan dilaksanakan dengan sistem tabungan dan melalui mekanisme khusus yang telah ditentukan,” terang Benjamin. ● pp

MENTERI PPPA RESMIKAN RUANG TERAPI DISABILITAS ANAK KOTA SEMARANG

Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, I Gusti Ayu Bintang Puspayoga (tengah) didampingi Wali Kota Semarang Hevearita Gunaryanti Rahayu (kiri) berinteraksi dengan seorang anak berkebutuhan khusus se usai meresmikan Ruang Terapi Disabilitas Anak Kota Semarang di Kantor Kecamatan Semarang Barat, Kota Semarang, Jawa Tengah, Selasa (21/2). Ruang terapi tersebut sebagai inovasi Pemkot Semarang bekerjasama dengan sejumlah pemangku kepentingan dalam memberikan berbagai jenis pelayanan terapi secara gratis kepada masyarakat yang memiliki anak berkebutuhan khusus seperti celebral palsy (gangguan sistem saraf, otak, dan motorik).

IDN/ANTARA



BURSA LOWONGAN KERJA TERBESAR

Simak Cara Mengikuti Jobfair Offline 2023 di Tangerang

Terdapat kurang lebih sepuluh perusahaan yang turut hadir dalam program bursa lowongan kerja, beberapa di antaranya merupakan perusahaan besar seperti PT Sumber Alfaria Tri Jaya (Alfamart), PT Midi Utama Indonesia (Alfamidi), PT Indo Marco Primastama (Indomaret).

TANGERANG (IM)

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang akan menggelar Jobfair atau bursa lowongan kerja dalam rangka hari ulang tahun (HUT) Kota Tangerang ke-30.

Pemkot mengklaim Jobfair kali ini merupakan salah satu yang terbesar di Kota Tangerang dengan menyediakan ribuan lowongan kerja, bertempat di Stadion Benteng Reborn Kota Tangerang mulai tanggal 26 sampai 27

Februari 2023.

Terdapat kurang lebih sepuluh perusahaan yang turut hadir dalam program bursa lowongan kerja, beberapa di antaranya merupakan perusahaan besar seperti PT Sumber Alfaria Tri Jaya (Alfamart), PT Midi Utama Indonesia (Alfamidi), PT Indo Marco Primastama (Indomaret), dan masih banyak lagi.

Bursa lowongan kerja spesial HUT Ke-30 Kota Tangerang

ini akan diisi dengan berbagai rangkaian acara mulai dari walk interview, senam massal, coaching clinic, fun game, door prize, podcast dan diskusi.

Adapun program ini dapat diikuti oleh warga Kota Tangerang maupun luar Tangerang, dengan persyaratan telah mengunduh aplikasi Tangerang LIVE di Google Playstore.

Berikut adalah cara mengikuti jobfair offline menggunakan aplikasi Tangerang LIVE seperti dikutip dari kanal YouTube Kota Tangerang, Selasa (21/2).

1. Login ke akun Tangerang LIVE
2. Masukkan email pengguna atau NIK dan password, kemudian klik “login”
3. Klik menu pencarian, kemudian ketik “Tangerang Cakap Kerja”
4. Pilih menu Jobfair kemudian pilih acara Jobfair

yang ingin diikuti, lalu klik tombol “DAFTAR”

5. Pilih tanggal dan sesi jam kehadiran, kemudian klik tombol “DAFTAR SESI”

6. Pastikan tanggal dan jam sesi sudah benar kemudian klik “SIMPAN”

7. Anda telah berhasil mendaftar untuk tanggal dan jam yang telah dipilih

Perlu diketahui, peserta terdaftar agar membawa perangkat yang telah terpasang aplikasi Tangerang LIVE untuk masuk dan melamar lowongan di acara Jobfair.

Peserta diwajibkan untuk datang sesuai dengan tanggal dan jam sesi yang dipilih. Sebab, jika terlambat datang, maka peserta harus mendaftar ulang apabila kuota masih tersedia.

Untuk memasuki area Jobfair, peserta harus scan QR Code yang telah disediakan di pintu masuk. Berikut caranya.

1. Buka aplikasi Tangerang LIVE
 2. Pilih menu Jobfair, lalu pilih acara Jobfair yang sudah didaftarkan
 3. Klik tombol “MASUK KE ACARA JOBFAIR”
 4. Arahkan kamera ke QR Code yang telah tersedia
 5. Untuk melamar pada perusahaan, scan QR Code yang telah tersedia di masing-masing booth perusahaan yang ingin dilamar dengan cara klik tombol “SCAN LOWONGAN”. Lalu, arahkan kamera ke QR Code perusahaan yang ingin dilamar.
 6. Jika sudah selesai dan ingin meninggalkan area Jobfair, klik tombol “KELUAR DARI ACARA JOBFAIR”.
- Demikian informasi mengenai cara mengikuti acara jobfair offline di Kota Tangerang lewat aplikasi Tangerang LIVE. Semoga membantu. ● pp

Pemkot Serang Bakal Bongkar THM yang Tak Kantongi Izin

SERANG (IM)—Pemkot Serang bakal membongkar tempat hiburan malam yang tidak memiliki izin. Upaya itu dalam rangka menghindari dari penyakit masyarakat. Asda I Kota Serang, Subagyo mengatakan, pembongkaran akan dilakukan usai berkoordinasi dengan masyarakat di Kecamatan Walantaka.

Rencananya, tempat hiburan malam yang akan di bongkar di wilayah Serang Timur. Mereka telah dilakukan teguran sesuai standar operasional prosedur (SOP). Namun masih bandel membuka hingga perlu ditindak tegas.

“Prinsipnya masyarakat mendukung terlebih dahulu. Kita akan undang karena kita sepakat thm di sertim akan dibongkar,” katanya, Selasa (21/2).

Ia menerangkan, dari data dokumentasi terdapat unsur pelanggaran, di

antaranya menjual minuman keras dan menjajakan wanita.

“Dokumentasinya bukan dalam artian foto, apa yang sudah dilakukan, teguran pertama, bentuk pelanggaran miras, mempekerjakan wanita,” terangnya.

Selain itu, pihaknya mengaku telah mempersiapkan segala unsur jika pemilik tempat hiburan malam menggugat kebijakan Pemkot Serang. “Kita sudah siapkan (antisipasi gugatan) meminimalisir upaya tuntutan,” jelasnya.

Untuk pelaksanaan pembongkaran, pihaknya tidak dapat menjawab pasti. Tapi tindakan itu bakal dilakukan usai mendapat persetujuan masyarakat dan Wali Kota Serang. “Saya belum melaporkan, (pembongkaran) setelah ada izin dari pal wali dan masyarakat,” tutupnya. ● pra

Ternak Terjangkit LSD di Tangerang Terus Bertambah, Capai 30 Kasus

TANGERANG (IM)—Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan (DPKP) Kabupaten Tangerang mendapati 30 hewan ternak sapi terkena penyakit lumpy skin disease (LSD). Jumlah itu, naik dibanding data pada akhir tahun 2022 lalu yaitu sebanyak 10 ekor sapi.

“Kasus LSD di Kabupaten Tangerang ada penambahan, dan tercatat sejak awal sampai saat ini sudah ada 30 kasus hewan terjangkit penyakit itu,” terang Kepala Bidang (Kabid) Kesehatan Hewan dan Masyarakat Veteriner, DPKP Kabupaten Tangerang, Joko Ismadi, dikonfirmasi kemarin.

Joko menyebutkan penyebaran penyakit kulit berbenjol pada hewan ternak meningkat diduga akibat dari gigitan serangga, nyamuk, lalat, dan caplak. “Jadi kita tidak bisa

hindari, karena penularannya bisa dari berbagai sektor seperti lalat, nyamuk akibat kandang yang belum bersih. Tapi, bagi kandang yang bersih itu tingkat penularannya sangat sedikit,” jelasnya.

Meski begitu, dia memastikan belum terdapat laporan kasus hewan ternak yang mati akibat terjangkit penyakit kulit hewan tersebut.

“Kasus hewan (mati) karena penyakit itu belum ada, karena kita langsung lakukan penanganan dengan memberikan pengobatan,” jelas dia.

Saat ini, jumlah hewan ternak yang terjangkit virus LSD telah terlokalisasi di dua kecamatan, di antaranya Tigalaraka dan Solear. Sementara hewan ternak yang paling mendominasi penularan LSD adalah jenis sapi potong dan beberapa kerbau.

“Rata-rata yang terkena

penyakit ini hanya hewan ternak jenis sapi, paling ada kerbau juga hanya satu sampai dua ekor,” ujarnya.

Demi mengendalikan penyebaran virus LSD, pihaknya telah melakukan penanganan berupa pengobatan kepada hewan ternak yang sakit dan dilakukan vaksinasi.

Dia juga menekankan kepada petani dan peternak hewan di Kabupaten Tangerang selalu menjaga kebersihan kandang dan melakukan penyemprotan dengan disinfektan serta memberikan pakan ternak yang baik.

“Kita sekarang sudah mulai melakukan vaksinasi secara masif sebagai upaya menekan angka penularan, kemudian kami juga melakukan pengetatan terhadap pendistribusian (pengiriman) hewan ternak dari luar daerah,” katanya. ● pp

Zona Bahari Ujung Kulon Rawan Penjarahan dan Pengeboman Ikan

PANDEGLANG (IM)—Zona bahari Taman Nasional Ujung Kulon (TNUK) rawan penjarahan dan pengeboman ikan. Lokasi penjarahan dan pengeboman ikan berada di perairan Pulau Peucang dan Pulau Handeuleum, Kecamatan Sumur.

Humas Balai TNUK, Andri Firmansyah membenarkan wilayah konservasi TNUK, khususnya kawasan perairan di sekitar Pulau Peucang dan Pulau Handeuleum kerap dijadikan lokasi pengeboman ikan oleh nelayan.

“Iya, beberapa waktu lalu sempat kita amankan pelaku pengeboman ikan di perairan Pulau Peucang,” katanya, Selasa (21/2).

Andri mengatakan, kawasan perairan Pulau Peucang

dan Pulau Handeuleum masuk dalam zona bahari wilayah konservasi Balai TNUK. Oleh karena itu, aktivitas yang mengganggu atau merusak ekosistem di kawasan tersebut tidak dibenarkan.

“Enggak boleh ada aktivitas membahayakan apalagi sampai melempar bom ikan,” katanya.

Andri mengatakan, persoalan tersebut sudah dilaporkan kepada aparat penegak hukum (APH) dan para pelaku sudah dimasukkan ke dalam penjara.

“Kasusnya sudah ditangani polisi dan sudah masuk ke penjara juga pelakunya. Kita selalu sampaikan apabila ada indikasi pelanggaran agar bisa segera diselesaikan,” katanya. ● pra



TRUK TABRAK RUMAH

IDN/ANTARA

Warga melihat kondisi truk yang menabrak rumah di jalur Pantura Losarang, Indramayu, Jawa Barat, Selasa (21/2). Truk bermuatan pakan ikan yang melaju dari arah Jakarta menuju Cirebon itu menabrak sebuah rumah setelah oleng dan diduga akibat supir mengantuk.

IDN/ANTARA



PERINGATAN HPSN DI BEKAS TPA LEUWIGAJAH

Masyarakat adat Cireundeu menabur bunga di titik longsor bekas TPA Leuwigajah dalam rangka Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) di Cimahi, Jawa Barat, Selasa (21/2). Aksi tabur bunga tersebut dilakukan dalam rangka memperingati HPSN serta 18 tahun tragedi longornya sampah di TPA Leuwigajah yang menewaskan 157 orang.

Jelang Ramadan, Pemkab Tangerang Akan Pasok Minyakita ke Pasar

TANGERANG (IM)—Seluruh pasar di Kabupaten Tangerang akan mendapat pasokan minyak goreng bersubsidi Minyakita dari Kementerian Perdagangan menjelang Ramadan 2023. Hal itu dipaparkan oleh Pemerintah Kabupaten Tangerang, Banten.

“Memang saat ini (minyak goreng) masih langka di pasaran. Karena kuotanya dari produsen berkurang. Akan tetapi, sesuai info Kemendag untuk menjelang Ramadan dan Idulfitri, kuota akan di tambah 50 persen, baik minyak curah maupun Minyakita,” kata Kepala Bidang (Kabid) Perdagangan Disperindag Kabupaten Tangerang, Iskandar Nordat di Tangerang, Banten, Senin kemarin.

Ia menyebutkan tambahan pasokan minyak goreng bersubsidi itu nantinya akan didistribusikan secara menyeluruh ke pasar-pasar yang ada di Kabupaten Tangerang untuk memenuhi kebutuhan masyarakat saat Ramadan

dan Idulfitri 2023. “Kuota pengiriman minyak goreng curah dari D1 PT Sabda hanya dikirim 50 ton/hari. Akan tetapi kebutuhan masyarakat 100 ton/hari,” ujarnya.

Ia juga mengatakan sebelum menerima pengalokasian kuota minyak goreng itu, Dinas Perdagangan akan melakukan pemantauan dan sosialisasi terkait aturan dan mekanisme dalam pembagian serta penjualan kepada masyarakat.

Selain itu, pihaknya akan meminta kepada para pedagang di pasar yang jika nantinya mendapat kuota minyak agar bisa menjual dengan harga yang sudah ditentukan pemerintah. Namun, apabila nanti ditemukan dengan menjual di atas rata-rata, maka pihaknya akan memberikan sanksi. “Ke depannya untuk pembelian minyak memakai KTP, sesuai Permendag bahwa saat ini ada pembatasan pembelian setiap orang Minyakita hanya 2 liter dan minyak goreng curah hanya 10 kg/orang,” kata dia. ● pp